



Burmahilfe Leipzig

Gemeinsame Hilfen für vergessene Menschen

Liebe Freunde, Unterstützer und Interessierte der Burmahilfe,

ein ereignisreiches Jahr liegt hinter uns allen. Leider rücken gegenwärtig in der Wahrnehmung viel zu oft zunächst die negativen Ereignisse in der Welt in den Vordergrund.

Einen ganz realen Anlass dazu liefert leider immer noch die aktuelle Situation in Burma. Die politische Lage ist weiterhin angespannt und instabil. Proteste gegen das Militärregime werden weiterhin brutal niedergeschlagen und die Bevölkerung leidet unter Repression und wirtschaftlicher Not. Menschen-rechtsverletzungen sind weiter an der Tagesordnung und die Zukunft des Landes erscheint weiter ungewiss. Es gibt aber auch Hoffnung. Den Kämpfern der verschiedenen Armeen in Burma gelingt es, immer weitere Gebiete des Landes aus der Herrschaft der Junta zu befreien.



Für uns bleibt es weiterhin herausfordernd, gezielte Hilfe zu organisieren, aber es gelingt! In den letzten Tagen haben wir es wieder einmal geschafft, auf Umwegen eine größere Geldsumme an einen unserer Partner vor Ort zu schicken - die Bestätigung des vollständigen Geldeingangs haben wir soeben erhalten. Mit diesen Mitteln können wir weitere Ausbauten und vor allem Ausstattungen in einer neu gegründeten Schule sowie Unterstützung für die beteiligten Dorfbewohner finanzieren. Auch in dieser Gegend hat sich das Militär seit mehr als einem Jahr zurückgezogen und ein wenig Normalität und Perspektiven kehren in das Leben der Bewohner zurück.



Diese kleine aber zugleich so erfreulichen Nachricht zeigt uns, dass wir die Hoffnung nicht aufgeben dürfen und es lohnt, sich gemeinsam für eine Sache mit Erfolg zu engagieren!

Ganz besonders möchten wir uns bei allen ganz herzlich bedanken, die unsere Arbeit auch in diesem Jahr wieder mit vielen kleinen bis hin zu sehr großzügigen Spenden unterstützt haben. Das macht uns Mut und ist zugleich Antrieb, auch im kommenden Jahr für die meist vergessenen Menschen in Burma ein Zeichen der Hoffnung geben zu können. Eure Unterstützung zeigt uns, dass wir nicht allein sind. Gemeinsam können wir einiges erreichen!

Wir wünschen Euch und Euren Familien eine friedliche Weihnachtszeit und einen guten Start in ein glückliches neues Jahr! Wir hoffen, dass Ihr uns auch im neuen Jahr weiterhin gewogen bleibt!

Herzliche Grüße schicken Guntram & Jens